Le monument commemoratif

Le projet d'ériger un monument commémoratif au berceau de la foi canadienne, a été bénit et approuvé par les plus hautes autorités de l'Eglise au Canada.

"Il est utile, a écrit Son Excellence le Délégué Apostolique, de transmettre à la postérité un souvenir impérissable de la naissance de l'Eglise au bord du Saint-Laurent... par un monument où le grand art religieux redira..., dans un langage compris de tous, l'héroïque histoire de la propagation de l'Evangile dans la Nouvelle-France. Ce sera comme une évocation permanente d'un passé de gloire qui servira dans l'avenir les intérêts de la foi catholique au sein de nos fidèles populations. Ce monument publiera la charité de l'Eglise qui a veillé sur le berceau de la "noble nation canadienne" et qui n'a cessé de la protéger avec amour dans son heureux développement à travers les âges...

"C'est donc avec bonheur que je bénis le Comité et son projet d'un monument qui sera érigé à Québec en l'honneur des premiers missionnaires Récollets."

Son Eminence le Cardinal Bégin affirme que "le monument projeté sera un témoignage public et durable de notre irrévocable attachement à la doctrine de l'Eglise et de notre entière soumission au Souverain Pontife, Vicaire de Jésus-Christ."

D'après Mgr l'Evêque de Chicoutimi, le monument "restera comme un témoignage de gratitude envers nos premiers missionnaires. Il sera un perpétuel témoin de la foi vive de notre peuple et demeurera comme une preuve tangible du courage héroïque qui fit briller sur nos rives les lumières de la foi."